# 令和4年度事業報告

(令和4年4月1日~令和5年3月31日まで)

NPO 法人 京都スポーツ障がい者スポーツ推進協会

#### 1事業の主たる成果

日本パラ・パワーリフティング連盟と城陽市ボッチャ協会への支援を中心 とした活動を通じて、障がい者スポーツへの理解と活力あるインクルーシブ 社会(寛容社会)の実現を目指した。

## (1) 第5回チャレンジカップ京都大会の開催について

開催日	開催場所	概  要
令和4年 4月17日	サン・アビリティーズ城陽体育館	2024年のパリ・パラリンピック大会出場の必須条件であるアジア・オセアニア選手権代表選考を兼ねた大会を後援。大会前日から立看板等の設営、当日のメディア受付、弁当配布、撤収作業等を日本パラパワーリフティング連盟、府・城陽市と連携して担当した。なお、チラシやポスターの印刷、配布は当協会がすべて行った。また、優勝賞品のお米は西尾監事の(有)米善が寄贈した。

### (2)普及啓発・広報活動について

開催日等	開催場所等	概  要
令和4年 5月21日	文化パルク 城陽プラム ホール	城陽市教育委員会の要請を受け、当協会の塚脇常務理事が「パラスポーツを支える活動と共生スポーツの振興について」と題して講演を行った。市内サークルリーダーが対象。約300人が参加。
その他広報活動	広報紙「京都パラスポーツニュース」第7号を令和5年3月発行。日本パラ・パワーリフティング連盟が行ったクラウドファンディング事業に協力を呼びかけるとともに令和5年2月の交流会にも当協会から参加した。	

## (3) 城陽市ボッチャ協会が行った主な活動への支援について

開催日	開催場所	概  要
令和4年 8月11日	城陽市民 体育館	○城陽市スポーツ協会が主催、城陽市ボッチャ協会が主管して開催された「第 41 回城陽市民総合スポーツ大会」にボランティアを派遣するとともに活動を支援した。
令和4年 9月23日	城陽市民 体育館	○城陽市教育委員会が主催、城陽市ボッチャ協会が主管して開催された「第6回城陽市民ボッチャ大会」にボランティアを派遣するとともに活動を支援した。
令和 4 年 10 月 30 日	太陽が丘 体育館	○京都府民総合体育大会で第1回ボッチャ 大会が開催され、その活動を支援した。
令和4年 11月3日	文化パルク 城陽 (大会議室)	○城陽商工会議所主催の JOYO 産業まつり に当協会が「やってみようあそびたいけん」 コーナーを設置し、運営を城陽市ボッチャ 協会に依頼。ボッチャ体験会が開催され、 親子連れなど市民約 250 人が参加した。
令和4年 11月11日	青谷小学校 体育館	○3年生に城陽市ボッチャ協会が人権教育 とボッチャ体験授業を2時間行ったが、そ の活動を支援した。
令和4年 11月19日 ~ 20日	イズミヤ大久保店	○城陽福祉ふれあいまつりのポスター展示会の一環で、城陽市ボッチャ協会が体験会を開催、その活動を支援した。
令和5年 1月29日	寺田南小学 校体育館	○城陽市の寺田南校区社会体育振興会が市内で初めてボッチャ交流大会を主催、城陽市ボッチャ協会が主管し、活動を支援した。
通年	福祉 センター等	○城陽市ボッチャ協会が市内各所で連続して開催している「ボッチャ体験・練習会」 への活動支援を行った。